



Dios está en el control

CAROL FUE A VER A KURT PARA CONTARLE un problema. Alguien estaba tratando de robarle su casa en Trinidad, Bolivia, y ella quería que Kurt la ayudara.

El problema comenzó cuando Carol se mudó de Bolivia a Brasil para estudiar Anestesiología. Carol y Kurt habían trabajado en una facultad de Medicina, y ella y su esposo también habían dirigido una clínica en Trinidad.

Cuando Carol y su esposo se mudaron a Brasil, dejaron su casa al cuidado de un amigo de confianza. Era una propiedad buena, ubicada en un lugar privilegiado, a solo tres cuadras del centro de la ciudad. El amigo se mudó a la casa y expresó su interés en comprarla, así como también el terreno circundante a la casa. Carol le prestó dinero para comprar el terreno.

Sin embargo, cuando Carol regresó de visita unos años después, se encontró con la sorpresa de que el amigo había iniciado un procedimiento legal para quedarse con la casa y el terreno sin pagar nada. Aprovechándose de la usucapión, o prescripción adquisitiva, un proceso legal que le permite a una persona adquirir el título de una propiedad simplemente al poseerla durante un período de tiempo largo e ininterrumpido, pretendía salirse con las suyas.

Carol fue a la corte, y el litigio se prolongó durante varios años. En el quinto año del litigio, Carol terminó la universidad y consiguió un buen empleo en Brasil. Ella y su esposo también compraron una casa en Brasil y se establecieron allí. No tenían el dinero necesario para continuar

el caso legal en Bolivia, por lo que Carol acudió a Kurt, una vieja amistad.

“Quiero donar esta propiedad a tu iglesia”, le dijo. Recordó que en cierto momento, ella y su esposo habían querido construir un centro médico en ese terreno, pero ahora, le gustaría ver una iglesia adventista del séptimo día allí.

“Quiero que esta propiedad sea una clínica para el alma”, le dijo.

Kurt consultó con las autoridades de la iglesia, y acordaron aceptar la donación para ampliar la predicación del evangelio en la ciudad. Sin embargo, parecía que Satanás quería evitar el acuerdo. Los procedimientos judiciales continuaron durante otros cinco años y terminaron en el Tribunal Supremo de Justicia de Bolivia. El caso duró muchos años en litigio, pero el buen Señor intervino y el Tribunal Supremo sentenció a favor de la Iglesia Adventista en apenas treinta días. La Iglesia recibió el título de la propiedad y se pusieron en marcha los planes para construir una iglesia y un Centro Adventista de Vida Sana.

“Dios ha mostrado una vez más que él es quien establece los tiempos y decide los lugares, según cree conveniente”, dice Kurt. “Dios está en el control. Que se haga siempre su voluntad en la Tierra como en el cielo”.

Parte de la ofrenda del decimotercer sábado ayudará a construir la iglesia y el Centro Adventista de Vida Sana en Trinidad, Bolivia. Gracias por planificar una ofrenda generosa para este 24 de septiembre, con el propósito de que este lugar pueda contar con una clínica para las almas.

CÁPSULA INFORMATIVA

- El aimara es un pueblo indígena que habita en Bolivia, Perú y Chile, y que ha vivido en los Andes durante más de dos mil años. Hay alrededor de dos millones de aimaras en la región.
- Se puede saber si una mujer aimara está casada o soltera por la forma en que lleva su sombrero: si lo tiene inclinado hacia un lado está soltera, y si lo usa en el medio de la cabeza está casada.
- Un plato boliviano tradicional es la sopa de maní, hecha con pasta, verduras y maníes molidos.
- Las principales exportaciones de Bolivia son el gas natural, minerales, estaño, oro, soja y productos derivados de la soja.

Esta historia misionera ilustra el siguiente componente del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 4:* “Fortalecer las instituciones adventistas del séptimo día al defender la libertad, la salud integral y la esperanza a través de Jesús, y restaurar a las personas a imagen de Dios”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].